



Pièces	7 Pièces
Référence	84897531
Prix	899 000 €

Cotignac

Maison à vendre (83570)

A Cotignac, à proximité directe du centre de ce beau village certifié Plus Beau Village de France, magnifique bastide de 172 m² située dans un quartier réputé pour ses superbes vues sur le village et les collines environnantes. Cette demeure, de construction traditionnelle, a été édifiée avec des matériaux de qualité. Ce bien d'exception dispose d'un hall d'entrée qui dessert au rez-de-chaussée un salon, une salle à manger, une cuisine, un cellier, un Wc séparé, un dressing et une suite parentale avec douche et baignoire. Pour accéder à l'étage, vous emprunterez un escalier traditionnel qui ...

In Cotignac, just a short distance from the centre of this beautiful village certified as one of France's Most Beautiful Villages, this magnificent 172 m² bastide is located in an area renowned for its superb views over the village and surrounding hills. This traditionally-built residence has been constructed using quality materials. This exceptional property features an entrance hall leading to the ground floor with a lounge, dining room, kitchen, storeroom, separate toilet, dressing room and a master suite with shower and bath. To reach the first floor, take the traditional staircase that ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

